



A ver si logramos consolidar algún acuerdo, que lo veo difícil; entonces, pasaríamos a la insaculación, Ignacio Mier

Ignacio Mier, PRESIDENTE DE LA Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, manifestó en entrevista con Joaquín López Dóriga en Telefórmula que, “La integración final de las cuatro quintetas fue votado por unanimidad y remitido a la Junta de Coordinación Política. En ese sentido, todos están dispuestos, pero nadie quiere presentar sus propuestas a la junta para que sean votadas y una vez que se alcance el acuerdo, que establece el inciso C de la Constitución, se pueda remitir al Pleno. En caso de que no haya ese ejercicio, ayer hicimos el primer intento, vamos a continuar a ver si logramos consolidar algún acuerdo, que yo lo veo difícil; entonces, pasaríamos a la insaculación”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AOiHOLBmw2Htxkc&id=75F18D3264FEE48F%213857&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>